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Le  ‘  Chiavi  di  Luce’ 

Commento 

Amata Anima Luminosa,  
nei due libri precedenti abbiamo visto l’importanza di alcune espressioni. 
 

Nel    1º   libro      La tua mano nella M ia 

le espressioni: 
 
dell’    Amore,  

della   Gioia,  

del      Sorriso,  

della   Gratitudine,  

della   Preghiera,  

del      Silenzio,  

della   Meditazione,  

dell’    Espressione della propria Essenza, 

 

Nel    2º   libro       g i sono accanto 

le espressioni: 
 
delle    Scelte, 

dell’    Umiltà,  

della   Semplicità,  

dell’    Abbandono,  

dell’    Entusiasmo,  

del      Gioco,  

del      Canto,  

della   Danza,  

della   Responsabilità e dell’Impegno,  

uniti   all’Intensità e alla Leggerezza,  
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Queste espressioni sono indispensabili per vivere serenamente, per esprimere la nostra Essenza, 
per giungere alla pace, per appagare il cuore, per camminare in un Sentiero luminoso. 
 
Gli Angeli ci aiutano a comprendere la loro importanza, ciò che possiamo intuire nel momento in 
cui le viviamo, ciò che possiamo comprendere via via che le esprimiamo in tutto, ininterrottamente. 
 
Questo, perché ognuna di loro apre una ‘porta’, dietro la quale vi è una dimensione nuova, 
inimmaginabile prima, non descrivibile a parole. 

Per questo, le possiamo definire: ‘   Chiavi di Luce’ 
 
Per esperienza personale, posso confermare che queste ‘Chiavi di Luce’ aprono le porte a 
dimensioni meravigliose che sto sperimentando tuttora, e, contemporaneamente, chiudono le porte 
a ciò che crea difficoltà e sofferenza, a ciò che impedisce di ricevere gli aiuti degli Angeli e i Loro 
doni. 
 
Naturalmente le ‘Chiavi di Luce’ sono innumerevoli, tutte di grande aiuto per noi stessi e nei nostri 
rapporti interpersonali. 
 
Lo sono anche nel momento in cui scegliamo di donare il nostro aiuto e la nostra esperienza a chi è 
accanto a noi o incontriamo nel nostro cammino. 
 
Alcune di esse sono:  

Osservare l’attimo presente 

Coraggio 

Chiarezza 

Consapevolezza 

Responsabilità 

Integrità 

Equilibrio 

Forza  

Assertività 

Candore 

Sensibilità 

Amorevolezza 

Pacatezza 

Pazienza 

Compassione 

Accettazione e Rispetto 
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Perdono 

Umorismo 

Autostima 

Motivazione 

Determinazione e Prudenza 

Disciplina e Costanza 

Apertura e Pensiero Positivo 

Lasciare il passato e sapersi adattare 

Vivere la solitudine senza sentirsi soli 

 

Osservare  l’attimo  presente 

Commento 

Il passato non ci appartiene più. 
Anche se ricreiamo una situazione perfettamente uguale ad una vissuta precedentemente, non la 
possiamo comunque vivere allo stesso modo, sentire le stesse emozioni, perché qualcosa in noi è 
già cambiato: noi cambiamo attimo dopo attimo. 

Il futuro non è ancora nelle nostre mani, e fintantoché non abbiamo una cosa, non la possiamo 
godere, assaporare, usare.  

Quindi il presente è la sola nostra ricchezza. È l’unico tempo che possiamo vivere, nel quale 
possiamo agire. 

E il presente è fatto di ‘attimi’. 

Tutti i Maestri invitano a vivere con totale consapevolezza il ‘qui e ora’. 
È una conquista immensamente importante, vitale, perché ci dà la possibilità di vivere totalmente 
la vita, di cogliere tutto ciò che l’attimo dona, crea e permette. 
Contemporaneamente ci porta a donare, creare e permettere. 
Ci dona l’opportunità di amare totalmente, assaporare completamente, valorizzare pienamente tutti 
e tutto. 
Così non nasceranno rimpianti, sensi di colpa, amarezze, per ciò che non si è vissuto, fatto, donato, 
colto, permesso.  
Nel cuore vi sarà la serenità e la pace per aver sempre dato spazio a tutto questo. 
Se osserviamo con attenzione l’attimo presente, la cosa che stiamo facendo, ciò che stiamo vivendo, 
saremo consapevoli di tutto, in tutto, ininterrottamente, e, quindi, agiremo con responsabilità. 
In questo modo, nessuna situazione, persona, sensazione, emozione, sentimento, ci porterà a 
reagire, né ci travolgerà. 
Specchiandoci nell’attimo presente, conosceremo noi stessi, e riconosceremo tutto ciò che vi è 
dentro di noi. 
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Se viviamo consapevolmente il ‘qui e ora’, esprimeremo la nostra Essenza, manifesteremo le nostre 
scelte. 
Tenendo l’attenzione all’attimo presente, la mente si allontanerà naturalmente. 
Questo permette che nel cuore scendano le vere conoscenze, saggezze, intuizioni e i messaggi degli 
Angeli. In esso si risveglieranno tutti i nostri talenti che l’attenzione stessa ci permetterà di vivere 
in ogni momento. 
Così abbiamo la possibilità di esprimere tutto il nostro potenziale umano e Divino. 
Se siamo nel ‘qui e ora’, non disperderemo energia in preoccupazioni e ansie, pensando al passato 
o al futuro. 
Anzi, aumenterà l’energia fisica, psichica e la lucidità mentale. 
Non faremo più nulla per abitudine e senza rendercene conto. 
Vivremo allo stesso modo le cose piccole o le grandi, quelle quotidiane o eccezionali. 
Vivendo consapevolmente l’attimo presente, godremo pienamente dell’Amore che rivestirà 
quell’attimo di infinita bellezza e preziosità.  
 

Coraggio 

Commento 

Credo che il Coraggio sia una ‘Chiave di Luce’ che abbiamo usato anche prima di nascere: 
un’Anima manifesta già il coraggio quando sceglie di incarnarsi sul Pianeta Terra, dove 
l’evoluzione avviene superando ostacoli, difficoltà, vivendo sofferenze, quasi sempre nell’oblio 
della propria Essenza, del disegno scelto, dell’Antico vissuto. 
Ricordando che ciò che l’Anima sceglie di vivere ci richiede sempre meno di quanto vi è nel nostro 
potenziale, possiamo esseri certi che dentro di noi vi è anche il Coraggio necessario. 
 

◊  Per gioire di quanto siamo coraggiosi, osserviamo le cose della nostra vita che ci 
richiedono costantemente di ‘usare’ questa ‘Chiave di Luce’: 

- affrontare difficoltà; 

- superare gli ostacoli; 

- accettare quanto accade e ciò che ci circonda; 

- vivere i rapporti interpersonali nella libertà, senza subire o far subire. 

- fare le scelte necessarie; 

- fare i passi e le azioni che le scelte richiedono; 

- essere coerenti e integri con le scelte fatte, con ciò che si dice; 

- esprimere il proprio pensiero; 

- dire e dirsi la verità; 

- parlare con chiarezza; 

- lasciare liberi; 

- rispettare tutti, in tutto; 
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- esprimere i sentimenti, le emozioni, le sensazioni; 

- condividere timori, dubbi, difficoltà; 

- agire con determinazione, intensità e responsabilità. 

◊   E se si è scelto di crescere ed evolvere come Anime libere, è necessario anche il 

Coraggio per:  
- camminare in un Sentiero luminoso; 

- esprimere la propria Essenza; 

- vivere l’appreso dell’Anima; 

- agire con il Potere dell’Anima, della Luce, ricordandosi di essere Scintille Divine; 

- manifestare il proprio Credo; 

- testimoniare in tutto ciò che si vive, quanto si è manifestato; 

- distaccarsi da sé stessi, dalla propria personalità, bisogni, timori, ecc.; 

- distaccarsi da tutto e da tutti, per avere la visione reale e totale; 

- sfidare le proprie convinzioni e credenze, apprese durante la vita; 

- vivere fuori da schemi, convinzioni e credenze sociali quando sono contrarie alle nostre 
scelte, ostacolano il Cammino, limitano la libertà. 

◊   E soprattutto ci vuole Coraggio per: 

-‘viaggiare’ verso sé stessi; 

- scoprire totalmente se stessi; 

- accettarsi in tutto; 

- riconoscere cosa e chi ci ha ferito, chi non ci ha amato o non ci ama, e perdonare  
incondizionatamente; 

- osservare tutto ciò che il cuore contiene, anche ciò che non è di Luce e Amore; 

-‘toccare’ le ferite del cuore, e cercarne le cause, le radici; 

- riconoscere cosa le disarmonie fisiche esprimono, richiedono, e agire di conseguenza; 

- scegliere di vivere e fare tutto ciò che la guarigione richiede; 

- allontanare la mente per vivere e apprendere solo con il cuore; 

- andare oltre ai bisogni del cuore per seguire l’Anima; 

- lasciare persone, sicurezze, vantaggi, per essere coerenti e liberi; 

- vivere abbandonati, nella fiducia totale; 

- lasciare il cuore spalancato; 

- amare incondizionatamente tutto e tutti; 

- donare l’Amore in tutte le sue manifestazioni ed espressioni. 
 
E tutto questo: sempre, ovunque, con chiunque. 
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Se in alcuni momenti non sentiamo il Coraggio di fare qualcosa, chiediamo al nostro Angelo di 
aiutarci e di infonderci la Sua Forza. 
Questa risveglierà la forza che è in noi, e ci farà sentire pronti ad entrare in azione.  
Nell’azione sentiremo l’essenza del Coraggio, perché esso è un fiore che nasce dalla ‘Forza 
dell’Anima’. 
E non dimentichiamo mai che nulla è impossibile quando agiamo con gli Angeli, nella Luce, 
quando teniamo stretta la mano del nostro Angelo. 

Chiarezza 

“… È la Chiarezza in sé stessi, nei propri sentimenti, desideri, bisogni, è far Chiarezza attorno a sé, 
che porta alla pace.  
Quando tutto si è illuminato, in tutto e con tutti ci si è posti in modo chiaro, molte cose cambiano da 
sole. Altre è facile cambiarle perché sono state riconosciute, altre richiedono un nuovo impegno o si 
possono lasciare andare.” 
 
“… La Chiarezza va accompagnata con la compassione, l’amorevolezza, l’umiltà. 
Chi sceglie il veder chiaro, il sentir chiaro e il parlar chiaro, può trovarsi in situazioni che 
richiedono la fermezza. E qui vi è il rischio di far sentire la durezza se non vi è la compassione e 
l’umiltà. 
Con queste, unite al ricordo delle proprie difficoltà, la Chiarezza sarà sempre circondata 
dall’amorevolezza. 
Così, anche se le espressioni possono essere intense e ferme, chi ascolta non sentirà mai alcuna 
durezza.” 
 
“… Anche Noi vi aiutiamo con Chiarezza, sempre e in tutto. 
Talvolta, puoi perdere il tuo Sentiero, puoi smarrirti nel mondo, puoi togliere lo sguardo dal Cielo, e 
non accorgertene. 
Con Amore ti aiuterò a riconoscere questo, affinché tu possa riprendere il Cammino con una nuova 
sicurezza. 
Quindi, questo aiuto e tutti i Miei aiuti, sentili solo come Chiarezze che ti dono perché ti amo 
infinitamente, perché desidero la tua felicità, perché il Mio compito è di aiutarti a vivere il disegno 
della tua Anima e raggiungere la tua meta. 
Anche tu porta la Chiarezza come un dono di Luce e di Amore, e non osservare né giudicare nulla 
di ciò che far questo creerà o no. 
Nel tuo cuore vi sia la certezza che nessun raggio donato va perso. 
Le occasioni che richiedono di essere chiari possono essere numerose anche in un solo giorno.  
Quindi, fa’ molta attenzione a tutto il tuo quotidiano, a tutto ciò che vivi, per porti sempre in modo 
chiaro, per far sempre Chiarezza in te e attorno a te, in tutto, ovunque, in ogni momento. 
Le Chiarezze sono indispensabili perché la Luce non permette nessuna ombra.” 
 
Domanda: 
Ho scelto di portar Chiarezza in tutta la mia vita, ma un po’ temo di perdere ciò che ho, ciò che, 
talvolta, mi ha dato la forza di andare avanti, anche se ora ho compreso che molte sono illusioni. 

Risposta: 
“Quelle illusioni ti hanno tolto la forza, non te l’hanno data.  
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Mai le illusioni danno forza, anzi, creano anche l’illusione della forza. 

Osserva il tuo passato, e puoi vedere che la tua forza veniva da altre fonti e che tu hai sempre avuto 
molta forza. 

Quella forza non veniva certo dalle illusioni che sempre la offuscano e la soffocano. Un’illusione 
può illudere la tua mente, può illudere chi ti è accanto o chi incontri, ma non può illudere la parte 
più profonda di te: la tua Anima non la puoi ingannare.  

Ecco perché le illusioni creano disarmonie dentro e attorno, e tolgono la forza. 

Se nella Chiarezza vorrai vivere, questa ti porterà la vera forza, e illuminerà sempre tutto ciò che la 
toglie o la diminuisce. 

È la mente che ti fa credere quanto temi.  

Se osservi chi si pone sempre in modo chiaro, vedi che diventa più forte in tutto. 

La Chiarezza dona la ‘Forza dell’Anima’ che niente e nessuno può togliere, e aumenta anche la 
forza fisica. 

Per questo, lascia andare il tuo timore creato dalla mente, dicendo:  

– Sono forte e sto agendo con Chiarezza per esserlo sempre di più, per usare tutta la mia forza – . 

In te vi sia sempre la certezza di questo, e chiediMi di aiutarti. 

Ora non puoi sapere come l’agire e l’esprimerti sempre in modo chiaro, ti porta e ti porterà, ecco 
perché la temi: la mente teme tutto ciò che non conosce. 

Unisci alla Chiarezza la gioia e l’orgoglio di avere il coraggio di vivere così, di portar Luce dentro e 
attorno a te, unisci la leggerezza per aver aperto il cuore e tenerlo aperto. 

Chi porta la Chiarezza porta la Luce, e la Luce illumina i cuori. 

Agire in modo chiaro crea vibrazioni che possono far nascere situazioni inimmaginabili prima. 
Porta scioglimenti che permettono ciò che sembrava impossibile. 

Richiama sempre grandi doni. 

La non-chiarezza toglie non solo la forza, ma anche altre possibilità, limita molto, interrompe la 
crescita e crea difficoltà ai ‘Cuori’ coinvolti. 

Può anche creare disarmonie nel corpo, mentre la Chiarezza le può sciogliere e guarire, molto può 
far accadere in esso, molto può portare e donare ad esso. 

Ma solo vivendola totalmente, ininterrottamente, ovunque, con chiunque, scoprirai il tutto che essa 
crea, dona, attrae. 
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Ciò che devi realmente temere è la non-chiarezza, perché essa è pericolosa, per te e per gli altri, per 
il corpo, il cuore e l’Anima. 

La Chiarezza crea possibilità inimmaginabili quando viene portata con Amore, per la serenità del 
cuore e la crescita dell’Anima, quando viene fatta con Noi, con la Luce, per volare ancor di più 
verso la Luce. 

Talvolta, ciò che l’essere chiari richiede, spinge a fare e porta a vivere, può creare inizialmente 
qualche difficoltà, ma esse si sciolgono nei doni che immediatamente arrivano, nella fluidità e 
serenità nei rapporti che la Chiarezza permette. 

Quando senti qualche difficoltà o resistenza nel porti così, ricorda che questo è indispensabile per 
vivere ciò che l’Anima ha scelto, per conquistare Alte Vette, per vivere nella gioia, nell’armonia e 
nella pace.” 

“… Abbi molta compassione nel donare Chiarezza e nel farla dentro di te. 

Spesso, si sceglie la Chiarezza, ma poi, inconsapevolmente, si agisce non chiaramente, per timori, 
desideri, vantaggi, abitudini. 

Quando non comprendi, con molto Amore e molta dolcezza, chiedi chiarimenti, sapendo quanto 
essi siano importanti per tutto, ovunque e sempre. 

Con Amore e dolcezza, sii sempre chiara in ogni rapporto, pensando che ciò che è comprensibile 
per te non sempre lo è per tutti, in ogni momento. 

Ricordando questo, farai e donerai le chiarezze con compassione, le avvolgerai con l’amorevolezza, 
e osserverai tutto con distacco. 

Se scegli l’Amore, ricorda che è un fiore che può crescere solo nella Chiarezza, e che muore nella 
non-chiarezza. 

Se scegli la Luce, ricorda che può risplendere solo nella Chiarezza, perché questa crea lo spazio alla 
Luce, mentre la non-chiarezza la soffoca e le toglie ogni spazio.” 

Consapevolezza 

“… Essere consapevoli è avere la visione chiara, e quindi poter osservare, accettare, lasciar 
scorrere, sciogliere, agire, e rimanere sempre attenti e vigili.” 

“… Se hai Consapevolezza dei tuoi timori, li puoi scoprire sempre di più. E più li riconoscerai, più 
scoprirai le tue bellezze.  

Se sei consapevole delle tue insicurezze e dei tuoi timori, puoi scendere nel tuo campo di battaglia 
con le armi giuste, e saprai richiedere l’aiuto necessario.” 
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“… Se scegli di vivere consapevolmente, lo sarai innanzi tutto di te, della tua Essenza di Anima 
Luminosa, di tutte le parti della tua Essenza che in te vi sono, che puoi esprimere nella Luce e con 
l’Amore. 

Se conosci il significato della vita, lo scopo di questo viaggio, con Consapevolezza puoi agire, 
ascoltare, esprimerti. 

Con essa puoi intuire anche il non-visibile e scoprire mondi ora a te sconosciuti. 

Se vivi consapevolmente non hai bisogno di comprendere sempre cosa sta accadendo, il motivo o la 
causa di tutto, e rimani comunque serena. 

Se sei presente in tutto, intuirai e comprenderai ciò che sta accadendo dentro e fuori di te, anche 
lontano da te. 

Vivi quindi intensamente e lascia scorrere tutto. 

Con Consapevolezza ininterrotta osserva ogni cosa: ciò che accade, si muove, si fa sentire, ciò che 
intuisci e vedi dentro di te, attorno a te, lontano da te. 

Così comprenderai e scoprirai molte cose che ti aiuteranno ad accettare tutto con Amore e vivere 
con serenità. 

L’attenzione ti permette di vivere le piccole e le grandi cose come opportunità per la tua crescita, 
per la tua evoluzione, per le tue conquiste, senza la necessità di capire, né ora, né domani. 

La Consapevolezza ti permette di abbandonarti serenamente e totalmente, certa che stai vivendo il 
disegno della tua Anima, che stai avendo grandi opportunità, ricevendo grandi doni. 

Nell’abbandono totale, nella non comprensione, puoi comunque consapevolmente osservare, 
intuire, ascoltare ed esprimerti. 

Vivendo così, ricorderai tutto ciò che è necessario ricordare in quel momento, comprenderai quanto 
è bene per te comprendere. 

Sii nel ‘qui e ora’, come una guardiana che osserva tutto, come una testimone che dall’alto guarda 
tutto, per avere la visuale totale, il distacco necessario, per vivere tutto serenamente. 

Sii vigile e attenta, per accogliere tutto e per essere consapevole in tutto.” 

“… Vivi la Consapevolezza con l’Amore, perché con esso tutto sarà diverso.  

Con Amore sii attenta a ciò che si sta trasformando dentro di te, a ciò che si è aperto, a ciò a cui hai 
dato inizio. 

Questo ti porterà ad intuire il risveglio dell’Antico, e l’avvicinarsi del Nuovo. 
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Il cambiamento accade quando si vive consapevolmente, perché così si permette tutto, si coglie ogni 
opportunità, ogni dono, e si lascia spazio al Nuovo di manifestarsi. 

Da’ spazio all’Antico e al Nuovo in tutte le espressioni, ricordando che l’Antico e il Nuovo si 
ricongiungeranno nel cuore.  

È nel cuore che tutto va riunito, è il cuore che deve sbocciare. 

Puoi facilitare il suo fiorire immergendoti nella Natura, lasciando entrare dentro di te il suo 
linguaggio, i suoi suoni, immagini, espressioni. 

Diverrai un arcobaleno che congiunge il Cielo alla Terra, che porta il Cielo sulla Terra, che innalza 
la Terra al Cielo. 

Nella Natura sarà più facile far emergere l’Antico, spalancare il cuore, sentire il Tutto, sentirti nel 
Tutto. 

Ascolta in silenzio tutto ciò che la Natura ti dice, tutto ciò che le Creature che in essa vivono, ti 
suggeriscono.  

Scopri il Tutto rimanendo in silenzio, osservando in silenzio, ascoltando con il cuore. 

Tuffati nella Natura e Io ti prenderò in braccio. Tuffati nella Natura e Io ti porterò in alto. 

Corri nella Natura e diverrai una bimba felice. 

Parla a voce alta con la Natura, con le sue Creature, e dopo ascolta in silenzio. 

Poi, parla con il cuore e ascolta con il cuore. 

Alterna questi due modi di parlare e ascoltare: saprai cogliere il linguaggio dell’Anima in chi nella 
Natura incontrerai, saprai parlare loro con il cuore. 

Ed è così che la Natura e le sue Creature ti aiuteranno a divenire consapevole totalmente di tutto. 

Con Consapevolezza proteggi la tua Luce, con il Nostro Amore nutri il tuo cuore.” 

“… La Consapevolezza degli ostacoli e delle difficoltà che si incontrano, di tutto ciò che vi è nel 
proprio cuore, non può mai rattristare, perché essa dona il coraggio di fare i passi e le azioni 
necessarie, di superare gli ostacoli e le difficoltà. 

Vivere consapevoli di tutto e quindi responsabili in tutto, richiede un grande coraggio. 

Molti ‘Cuori’, per timore, non permettono nemmeno di donare loro delle consapevolezze.  

Altri, per trattenere dei vantaggi, nascondono la Consapevolezza acquisita e asseriscono di non 
essere consapevoli: cercando di ingannare, ingannano innanzi tutto se stessi. 
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Si teme che la Consapevolezza obblighi a fare i passi e le scelte necessarie.  

Invece è l’opposto: essa permette anche di scegliere di non fare i passi e le scelte che non si 
vogliono fare. 

Come vedi, è necessario avere molto coraggio per accettare le consapevolezze, viverle, e con esse 
osservare dove si è, come si è, dove si sta andando, come si sceglie di essere, dove si desidera 
giungere. 

E ci vuole ancor più coraggio poi, per fare le scelte e i passi che la Consapevolezza richiede. 

È naturale che per arrivare alla meta desiderata, non basta esserne consapevoli se poi si rimane 
fermi, o si trovano giustificazioni per non proseguire.  

In questo caso è necessario essere integri e dire:  

– Sono consapevole, comprendo la mia difficoltà, vedo il mio ostacolo, ma scelgo di rimanere 
ferma – . 

In tutto è necessario fare una scelta: la scelta di continuare il Cammino, di vivere responsabilmente, 
o di fermarsi.” 

Commento 

Talvolta può accadere di sentire che non è semplice vivere con Consapevolezza perché essa 
richiede forza, coraggio e continue scelte. 

Quando scegliamo di ‘risvegliarci’ e scegliamo di vivere consapevolmente la vita, e tutto ciò che 
accade in noi e attorno a noi, non possiamo più nascondere la realtà, né a noi stessi, né agli altri.  

Se lo facciamo per dei vantaggi, per dei timori, per delle stanchezze, una voce dentro di noi 
continua a ricordarci la verità e la realtà. 

Possiamo non comprendere ciò che è accaduto o sta accadendo, ma nel cuore vi è la certezza che 
esso ha uno scopo, che è un’opportunità. 

E sappiamo che, se lo viviamo consapevolmente, ne possiamo intuire il significato. 

Vivere consapevolmente richiede realmente molta forza, un grande coraggio e una totale 
responsabilità in tutto, in ogni momento, ma dona una libertà inimmaginabile, la vera libertà.  

Solo quando si è consapevoli si può realmente scegliere, e la scelta è reale. 

Se non si conosce, si sceglie con la mente, non certo da Anime libere.  

Si sceglie spinti da desideri, da bisogni, da ferite, da traumi, dal vissuto. 
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Quindi la scelta è condizionata e perciò non è reale. 

Mentre quando si sceglie consapevolmente, si sa fermarsi e ascoltare il proprio cuore. Si sa andare 
oltre ai desideri e ai bisogni del cuore, per ascoltare ciò che l’Anima ci sta indicando.  

Così possiamo percepire ciò che gli Angeli ci stanno suggerendo, affinché la scelta sia per il nostro 
bene, per realizzare il disegno dell’Anima, per renderla sempre più luminosa, e lasciarla libera. 

Non dobbiamo mai temere la Consapevolezza, per nessun motivo, e nemmeno pensare che essa ci 
obblighi a fare qualcosa.  

Essa ci aiuta a ricordare che siamo Anime libere, e che quindi, possiamo scegliere tutto, in ogni 
momento, nella totale libertà. 

Siamo liberi di decidere di continuare il Cammino verso la meta, o sostare, o ripartire, o fermarci. 

La Consapevolezza ci permette di scegliere di superare gli ostacoli o di arrendersi ad essi, ma 
senza sentirci vittime della situazione. 

Ci aiuta a sciogliere ogni difficoltà in tutto, anche nei rapporti. 

E quando consapevolmente scegliamo di non affrontare delle difficoltà, sentiamo comunque di non 
subire niente e nessuno. 

La Consapevolezza porta a fare tutto ciò che è necessario per vivere nella libertà, per conquistare 
Alte Vette, per raggiungere la meta, per addormentarsi nella pace.  

Permette anche di scegliere di non fare nulla, pur essendo consapevoli delle prigioni, delle 
illusioni, di tutto. 

Fa sentire liberi di cambiare le scelte fatte, ogni qualvolta lo desideriamo. 

La Consapevolezza non è solo una ‘Chiave di Luce’, è anche una pietra preziosa di cui si scopre il 
valore giorno dopo giorno, vivendo consapevolmente tutto. 

Responsabilità 

Domanda: 
 

Come posso essere più responsabile? 

 
Risposta: 
 

“Senti che sei realmente un’Anima libera, in tutto, in ogni momento, in ogni scelta, anche quindi di 
poter cambiare le scelte fatte. 
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Ricordando questo, fa’ ora la scelta di vivere responsabilmente tutto. 
Cerca di portare attenzione in ogni cosa che fai, piccola o grande essa sia, e ad ogni tuo pensiero. 
Fa’ questo con serenità, sentendo e pensando che ti stai allenando, e che così arriverai a vivere con 
Responsabilità ogni cosa. 
Scoprirai quanto vivere responsabilmente, ti fa sentire grande, ti porta ad essere umile, ti dona gioie 
nuove. 
Quando incontri qualcuno, o stai agendo con qualcuno o per qualcuno, senti che stai agendo con un 
cuore o per un cuore, e che, quindi, è necessaria l’attenzione totale, una grande Responsabilità, 
un’infinita dolcezza, l’Amore di Anime. 
Così ti ricorderai che, in realtà, stai agendo con un’Anima, ti stai ponendo con un’Anima, e sentirai 
ancor di più l’indispensabilità dell’Amore, della dolcezza, dell’attenzione, e di essere responsabile. 
Allenati con le piccole cose del quotidiano, con i piccoli passi, i piccoli cambiamenti. Se ricordi che 
sono aiuti per allenarti alla Responsabilità, all’attenzione, non li vedrai più piccoli o poco 
importanti, ma sentirai che tutto ha la stessa importanza. 
Fa’ sempre più attenzione al tuo modo di pensare, parlare, agire, a come vivi il tuo quotidiano, 
perché è lì il grande allenamento che ti porterà a vivere la vita da Anima responsabile. 
Talvolta, quando inizi a conoscere la bellezza di essere staccata dalle cose che accadono, puoi 
sentire non facile vivere il quotidiano, perché in alcuni momenti ne senti l’inutilità, la non 
importanza.  
Ma se vivi tutto responsabilmente, sai che nel quotidiano vi è l’allenamento, l’apprendimento, le 
occasioni, le opportunità, per divenire chi sei, per fare le conquiste che hai scelto, per raggiungere la 
tua meta.  
È così che vivrai totalmente tutte le tue espressioni con Responsabilità, sentendo tutto come 
allenamento, come mezzo, e che tutto fa parte del disegno della tua Anima. 
Se vivi tutto responsabilmente, darai molto spazio a Me e Mi permetterai di aiutarti a vivere tutto, 
anche gli opposti, e, soprattutto, a passare da un opposto all’altro con gioia, con felicità.” 
 
 
Domanda: 
 

In questo periodo sento la fatica di essere responsabile in tutte le mie cose. 

 

Risposta: 
 

“Ricorda che in te vi è l’Essenza della guerriera di Luce. 
Se ricontatti ed esprimi questa Essenza, non sentirai alcuna difficoltà in una cosa così naturale per 
una guerriera come lo è la Responsabilità. 
Sentendo in te questa Essenza, sentirai la gioia di essere responsabile della tua vita, delle tue azioni, 
dei tuoi passi, dei tuoi pensieri, dei tuoi intenti, dei tuoi desideri, di ogni tua espressione. 
La guerriera di Luce è fiera di essere responsabile di se stessa, in tutta la sua totalità. 
Se continui a scegliere di essere una guerriera di Luce, sentirai l’entusiasmo di essere responsabile 
della tua vita in tutto, di prenderti la Responsabilità della tua espressione in tutto, ininterrottamente. 
La Responsabilità fa parte dell’Essenza della guerriera di Luce, e questa porta a vivere 
responsabilmente tutto con entusiasmo. 
Una guerriera di Luce ama la propria Essenza e tutto ciò che fa parte della propria Essenza, della 
propria espressione. 
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Osserva il tuo cuore con chiarezza, con consapevolezza, e senti cos’è che ti porta a temere di essere 
responsabile. 
Con coraggio esprimi quanto vi è nel tuo intimo, per poter comprendere ciò che ti sta impedendo di 
esprimere la tua Essenza di guerriera e altre tue Essenze. 
Così scoprirai ciò che ora ti sta creando difficoltà o timore.  
Se scopri che sono dei vantaggi che non vuoi lasciare andare, dei bisogni che vuoi appagare, cose 
che rallentano il tuo Cammino o limitano l’espressione della tua Essenza, rimani comunque serena, 
e liberamente scegli ciò che desideri. 
Ciò che conta è portar Luce nel tuo intimo, e riconoscere tutto ciò che in esso vi è. 
Così comprenderai che essere responsabili non crea fatica e nemmeno difficoltà. 
Se un ‘Cuore’ è pronto a lasciar andare tutto e crede realmente nella propria luminosità, nella 
propria grandezza, se sente l’immensità del Cammino scelto, della propria Anima, della Vetta 
scelta, pone innanzi tutto queste. 
E questo fa sentire l’entusiasmo, la fierezza e l’orgoglio, di vivere tutte le espressioni della propria 
Essenza, di superare ogni difficoltà, sentendo le gioie, i doni, gli appagamenti, che sciolgono 
all’istante ogni fatica, ogni sforzo. 
Quindi, se scegli di vivere ancora la tua Essenza di guerriera di Luce, non puoi che provare la gioia 
e l’orgoglio di poter essere responsabile di tutto e in tutto.” 
 
 

Integrità 

“… Integrità significa esprimere con serenità ciò che in quel momento si è scelto di vivere, senza 
timori di essere giudicati, qualunque sia la scelta. 
È saper ascoltare il cuore e seguirne le indicazioni, e poi andare oltre ai bisogni e ai desideri del 
cuore, per seguire l’Anima. 
È agire come Anime, e non permettere alla mente, ai bisogni del cuore, ai vantaggi, di influenzare 
l’agire. 
È non accettare nessun compromesso per avere ciò che si desidera, e tanto meno proporlo. 
È sapersi staccare da situazioni, da cose, da persone, che creano difficoltà, o turbano l’armonia e la 
serenità interiore, o ostacolano il Cammino scelto.  
Questo, naturalmente, dopo aver fatto i passi, le azioni e le chiarezze necessarie, per risolvere le 
difficoltà. 

È avere il coraggio di scegliere ogni cosa con consapevolezza e responsabilità, e fare scelte, passi, 
azioni, anche quelli difficili, per essere coerenti con quanto scelto e con il proprio Cammino. 

È avere il coraggio di abbandonare i sentieri facili e scegliere quelli difficili, quando si comprende 
che solo essi condurranno alla meta scelta. 

È esprimere sempre con dolcezza e fermezza il proprio sentire, il proprio pensiero, la propria verità, 
anche a costo di perdere amicizie, compagni, vantaggi. 

È camminare diritti nel Sentiero scelto, senza temporeggiare in situazioni non chiare, per trattenere 
sicurezze o avere dei vantaggi.” 
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Equilibrio 

“... Affonda sempre di più le tue radici dentro la terra per poter così più facilmente tener lo sguardo 
nel Cielo. 

Se le tue radici sono ben profonde nella terra, saprai non solo tener lo sguardo nel Cielo, ma anche 
guardare attorno a te, dentro di te, l’orizzonte davanti a te. 

Guarda dentro di te, ascolta le sensazioni del tuo corpo, dei corpi invisibili, per comprendere il tuo 
Essere, e le vibrazioni di chi o cosa si avvicina a te. 

Guarda il Cielo sorridendo, ricordando che ti proteggerà, ti infonderà la forza per vivere e fare tutto. 

Guarda l’orizzonte per scorgere chi si sta avvicinando. 

Così saprai spalancare le porte e preparare la tavola imbandita per i viandanti, o chiudere ancor di 
più le tue porte. 

Se necessario, potrai così lasciare in tempo il tuo villaggio e, per proteggerlo, andare determinata 
verso chi nell’orizzonte avanza. 

Affonda le tue radici nella terra per divenire un albero forte che nessun vento può scuotere o far 
piegare, e sappi muovere i tuoi rami con fluidità, con leggerezza, con gioiosità, per conservare la 
capacità di fletterti totalmente e rimanere ferma, forte, irremovibile. 

E così in ogni cosa, in ogni espressione. 

È in questo modo che si unisce e si crea tutto, si vive tutto. 

Se vivi con Equilibrio, crei lo spazio necessario affinché il Tutto entri e si manifesti in te.” 

 “... Con il Mio Amore ti aiuto ad avvicinarti al ‘centro’, a quel ‘centro’ importante da dove puoi 
agire osservando tutto in ugual modo. 

Immagina di essere in mezzo ad un grande cerchio, e prova avrai che da lì vedrai nello stesso modo 
ogni parte di esso. 

Puoi far questo anche realmente, per entrare di più in questa comprensione. 

Dal centro ti puoi spostare per raggiungere un punto del cerchio dove ti è richiesta un’azione, 
un’espressione, ma poi ritorna al centro e riosserva tutto. 

Arrivare al ‘centro’ di sé stessi è una grande meta.  

E non è facile poi rimanere lì, perché basta un’emozione, un sentimento, un non essere attenti, 
accorti, totalmente staccati, per perdere quel posto, per spostarsi dal centro. 
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E quel ‘centro’ si chiama Equilibrio. 

Dal centro ti puoi innalzare con distacco: dall’alto e in centro puoi osservare meglio tutto, per 
comprendere totalmente, e saper quindi agire nel modo richiesto. 

Raggiungere il ‘centro’ di sé stessi, e da lì sapersi staccare per osservare tutto dall’alto, può divenire 
facile vivendo da Anime libere. 

Se senti la fatica di arrivare nel ‘centro’, di vivere con Equilibrio, sorridi e pensa che la senti perché 
non è semplice staccarsi da tutto, ma questa meta è fonte di gioia, di pace, di serenità.  

Qualsiasi fatica, per quanto grande possa essere, non è nulla accanto a tutto ciò che questa fonte ti 
può donare e ti donerà realmente. 

Quindi, va’ verso questo ‘centro’ con la gioiosità di arrivare lì, l’entusiasmo di raggiungere questa 
meta. 

Cammina e agisci sorridendo, con la certezza di arrivare, anche se talvolta i tuoi passi rallentano, o 
qualche ostacolo richiede del tempo per essere superato. 

Mano a mano che ti avvicinerai, assaporerai gioie nuove, una serenità nuova, una pace profonda.  

Ti sentirai sempre più libera, perché nel ‘centro’ sarai libera da tutto ciò che può soffocare il cuore, 
togliere la serenità, ostacolare il cammino.” 

 

Forza 

“… La Forza è in tutti, ma non tutti scelgono di esprimerla. 

Ricorda che, talvolta, dietro ad un’espressione apparentemente di fragilità, di debolezza, vi è una 
grande forza non illuminata, che comanda, impone, esige, dirige. 

Spesso si usa proprio un’apparente debolezza, fragilità, timidezza, il dimostrare di non conoscere, di 
non comprendere, di non saper fare, per indurre qualcuno ad agire al proprio posto, a fare ciò che si 
desidera, a comportarsi come si vuole, o per ricevere qualcosa, o per ottenere dei vantaggi. 

Per questo non sempre è semplice scoprire e riconoscere la vera Forza, o dove la forza non 
luminosa si nasconde. 

Insieme, con Amore, illuminiamo la tua Forza, affinché tu la possa esprimere in tutta la sua 
grandezza, con tutta la Luce che essa richiede. 

La vera Forza è la Forza dell’Amore, della Luce, dell’Anima. 
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Ecco perché può essere espressa con l’Amore dolce e tenero. 

La forza non luminosa può essere espressa con azioni violente, con espressioni dure, ma spesso 
queste celano una debolezza, o delle paure. 

Talvolta la Forza richiede la fermezza, ma anche questa può essere sempre espressa con dolcezza, 
amorevolezza e tenerezza. 

Sii consapevole di tutto ciò, per ricordare che in te vi è una grande Forza per vivere, affrontare e 
fare tutto. 

Quindi, senti che sarà sempre una tua scelta estrarla totalmente, sarà poi un’altra scelta esprimerla 
solo con la Luce e l’Amore. 

Con questa consapevolezza osserva chi si pone con te, ricordando sempre che ognuno ha dentro di 
sé una grande Forza. 

Così saprai comprendere chi teme di estrarla, saprai aver compassione con chi non la estrae per i 
suoi vantaggi o per manipolare. 

Saprai andare oltre le parole, le lacrime, le espressioni di debolezza e di fragilità. 

E se qualcuno, per ottenere dei vantaggi, non sceglie di usare la propria Forza, saprai portar 
chiarezza, e se necessario, anche allontanarti. 

Esprimendo con la Luce e l’Amore la Forza che dentro di te vi è, saprai proteggerti, donare, aiutare 
e amare con intensità.” 

Tratto da: ‘Guarirsi e aiutare a guarire’ 
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WingMakers 

Filosofia - Camera Quattro 
CREDENZE E LORO SISTEMI DI ENERGIA 

 

Tutte le credenze hanno dei sistemi di energia che agiscono da stanze di nascita per la manifestazione 
della credenza. All’interno di questi sistemi di energia vi sono le correnti che indirizzano la vostra 
esperienza di vita. Voi siete, consciamente o inconsciamente, consapevoli di queste correnti e 
permettete loro di portarvi nell’ambito dell’esperienza che meglio esemplifica il vostro vero sistema di 
credenza.  

I sistemi di credenza sono in risonanza, essendone il sottoprodotto, con i sistemi di energia dominanti 
di un gruppo, di una cultura e anche di una specie, che sono simpatetici. Pertanto, i sistemi di energia 
sono piuttosto i fondamentali delle credenze, e creano l’esperienza che crea le credenze. I sistemi di 
energia hanno in sè un ampio raggio d’azione ma, quando si riferiscono alle credenze, possono essere 
definiti come forme pensiero primordiali cristallizzate nel DNA All’interno di ogni entità vi è il 
condensato genetico della sua ascendenza, che si trasferisce in innumerevoli generazioni e specie; nella 
vastità del tempo galattico, questo condensato genetico accumula sistemi di energia su come 
sopravvivere nell’universo tri-dimensionale. Quindi, la sopravvivenza è il sistema di energia dominante 
dell’entità umana che informa il codice genetico e innesca la sua esperienza di vita e le sue credenze.  

La sopravvivenza è il punto focale di conformità. Quando un’entità crede molto profondamente nella 
sopravvivenza, è quasi impossibile staccarla dalla conformità che la sopravvivenza richiede. E così la 
specie umana, radicata in un sistema di energia di sopravvivenza, si è conformata ai dettami delle sue 
predisposizioni genetiche e dei suoi istinti; e la sua esperienza lo riflette condizionando di conseguenza 
il suo sistema di credenza.  

Le circostanze della vita non differenziano e neppure isolano un’entità da questa realtà pervasiva. Perciò 
l’equazione per la specie su base tri-dimensionale è: Sistema di Energia di Sopravvivenza  
+ Tempo Galattico = Esperienza di Vita Conformista = Sistema di Credenza. Ciò significa che la 
sopravvivenza, come sistema di energia fondamentale della specie, genera nel corso di lunghi periodi 
temporali un’esperienza di vita che produce conformità alle richieste della sopravvivenza. Di 
conseguenza, i sistemi di credenza sono in gran parte un sottoprodotto dell’istinto geneticamente 
definito a conformarsi al fine di sopravvivere.  

Il ciclo di conformità sincronizza i sistemi di energia degli individui e dei gruppi, e allestisce sistemi di 
credenza che obbediscono al sistema di energia esattamente come un’ombra si conforma alla forma 
generale di un oggetto. All’interno dei confini del sistema di energia basato sulla sopravvivenza, vi sono 
zone di transizione che permettono il ri-allestimento del proprio sistema di credenza in accordo con 
sistemi di energia cosmologici e multidimensionali. Pensate a queste zone di transizione come portali 
isolati di energia che intersecano il sistema di energia dominante della specie umana, in modo non 
dissimile dai vortici di energia che intersecano lo spazio.  

Il sistema di energia che permea la terra-earth – e che crea sistemi di credenza di conformità prevedibili – 
si trasformerà energeticamente per rendere più accessibili le zone di transizione. Come accedere a questi 
portali, o zone di transizione, e utilizzare il loro sistema di energia attivante, sarà una questione effettiva 
del vostro ventunesimo secolo.  

Pensate a queste zone di transizione come a portali che conducono fuori dal sistema di energia 
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prevalente di sopravvivenza e conformità mente-corpo verso il nuovo sistema di energia mente-anima. 
Il sistema di energia mente-anima è caratterizzato da un’energia creativa indirizzata a comprendere che 
il Navigatore di Totalità è la personalità che perdura ed è, perciò, il creatore di credenze perduranti e 
dell’esperienza di vita. Quando si raggiunge questa comprensione accedendo a una di queste zone di 
transizione o portali, l’entità può iniziare a ristrutturare un suo sistema di credenza indipendente dal 
tempo e dal concetto predominante di sopravvivenza.  

Ci sono due tipi di zone di transizione: le Zone Tributarie e il Gran Portale. Le Zone Tributarie 
fluttuano nel corso del tempo e, in generale, si trovano negli aspetti più elevati della cultura di una 
civiltà consolidata, in particolare nei movimenti artistici che si fondano sui principi spirituali, la 
mitologia sacra e dei contenuti cosmici. L’arte di questa natura, sia essa musica, pittura, poesia, teatro o 
danza, può essere strutturata in una Zona Tributaria in cui transitano le entità alla scoperta del Gran 
Portale.  

Il Gran Portale è la prima conquista che attende l’umanità nell’ultimo quarto del ventunesimo secolo. 
Sarà l’irrefutabile scoperta dell’anima umana da parte dell’autorità scientifica. Questo Gran Portale 
introdurrà l’umanità a una nuova consapevolezza che le permetterà di passare da un sistema di energia 
mente-corpo basato sulla sopravvivenza a un sistema di energia mente-anima basato sull’esplorazione. 
Questo sistema di energia esplorativo manifesterà il sistema di credenza della Sovranità Integrale: l’Età 
dell’Oro da lungo tempo profetizzata.  

I WingMakers, operando congiuntamente alla Gerarchia esistente, hanno creato o ispirato le Zone 
Tributarie nel corso della storia umana. Ognuna di queste Zone Tributarie emerge sulla linea temporale 
dell’umanità non in movimenti filosofici o religiosi, ma in espressioni artistiche di raffinata bellezza e 
reverenza spirituale. Man mano che ci si avvicinerà alla scoperta del Gran Portale, queste espressioni 
artistiche diverranno sempre più multidimensionali, integrate e, come segnali direzionali, guideranno la 
via alla scoperta del Gran Portale.  

Questa è la via dell’illuminazione per la specie umana. I WingMakers hanno creato le Zone Tributarie 
iniziali in dimensioni accelerate e non-fisiche come avamposti di energia creativa collegati ai circuiti 
superiori della Sorgente Primaria, e sono segnalatori con il fine di guidare discretamente i più sensibili 
rappresentanti dell’arte e della cultura del genere umano a creare delle Zone Tributarie fisiche che, a 
loro volta, guidano poi i rappresentanti più sensibili della scienza del genere umano a scoprire e provare 
l’esistenza del Navigatore di Totalità. In tal modo, l’umanità si sposterà definitivamente da un sistema di 
energia basato sulla sopravvivenza a un sistema di energia basato sull’esplorazione.  

Questo è l’evento che cambierà l’esperienza della vita dell’umanità più profondamente di qualsiasi altro 
evento del ventunesimo secolo. Undicimila anni di civiltà culmineranno in questo evento, e ciò avverrà 
attraverso l’arte e la scienza. Anche la religione sarà un fattore, ma solo un fattore secondario. Una volta 
fatta questa scoperta, la religione non avrà altra scelta se non di onorarla e adottare le sue vaste 
implicazioni. La religione temerà di essere rimpiazzata dalla scienza e conoscerà solo una via d’azione: 
integrarsi con la nuova scienza che unisce tecnologia, psicologia, metafisica e cosmologia.  

Le Zone Tributarie diverranno la nuova religione del ventiduesimo secolo. Diverranno la pietra di 
paragone per accedere alla nuova energia che entrerà sul pianeta a seguito della scoperta del Gran 
Portale. A quel punto, la nuova struttura della Gerarchia, come un guanto ribaltato, finalmente si 
adatterà alla “mano umana”. Questo annunzierà il Ritorno dei Maestri che erano rimasti dietro il velo 
della segretezza a causa degli interessi basati sulla sopravvivenza di religione, economia, governo e 
scienza.  
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Ad ogni modo, queste istituzioni si riformeranno e quei Maestri che detengono le informazioni vitali su 
come un individuo possa usare il Gran Portale per esplorare se stesso e l’universo, saranno onorati e 
infine apprezzati dall’umanità nel suo complesso. Entro l’alba del ventiduesimo La scoperta del Gran 
Portale è una stringa d’evento accuratamente orchestrata, costituita da innumerevoli componenti. La 
ragione per cui questo evento è stato, e continua ad essere, così accuratamente orchestrato è perché 
galvanizzerà la Mente Genetica della specie umana all’esplorazione del multiverso, e non solo della terra-
earth o del suo sistema solare. È l’unico evento che pone il genere umano nel Network di Sovranità 
Integrali (Sovereign Integral Network) e che modifica il sistema di energia della specie umana da cui 
sorgono tutte le manifestazioni.  

La scoperta da parte di una specie dell’universo tri-dimensionale dell’irrefutabile prova scientifica del 
multiverso e della topologia più profonda del Navigatore di Totalità, impatta ogni aspetto della specie. 
È il più profondo cambiamento di coscienza che si possa predire, ed è questo evento a innescare il 
Ritorno dei Maestri ed esplicitarne l’influenza e i ruoli esoterici.  

Esistono molte applicazioni pratiche per ristrutturare il proprio sistema di energia e di credenza, ed esse 
richiedono, nella maggioranza dei casi, un’immersione attiva in una Zona Tributaria. Ciò significa 
interagire con la Zona Tributaria a livello profondamente personale, traducendo il suo significato e 
considerandolo approfonditamente per i suoi messaggi personali. Ogni Zona Tributaria è progettata 
come una casa di specchi. Fino a quando uno non vi entra, non vi è nessuna immagine da riflettere. 
Nessun contenuto personale da trasmettere.  

Il modo più comune per accedere a una Zona Tributaria non-fisica è attraverso la meditazione o lo 
stato di sogno. Durante questi stati alterati di coscienza l’entità può iniziare a modificare e ristrutturare 
il suo sistema di energia accedendo a queste Zone Tributarie. Di solito, questo viene fatto sotto la guida 
di un membro scelto della Gerarchia che è maestro nel transfer del sistema di energia.  

Lo scopo è quello di guidare un’entità a dipendere meno dal complesso del sistema di energia di 
sopravvivenza che produce la conformità e l’inerente esperienza di vita. Queste entità sono invitate a 
partecipare a questo processo così da attivare in sé la sensazione del proprio potere creativo e autorità, 
manifestando nell’universo tri-dimensionale un canale più profondo e penetrante dentro il misterioso 
regno del Navigatore di Totalità.  

Le entità sono selezionate in base all’intensità del loro desiderio di sostenere la stringa d’evento del 
Gran Portale. Come detto in precedenza, i WingMakers crearono le Zone Tributarie nelle dimensioni 
accelerate a cui potevano accedere le entità nello stato di sogno o, in alcuni casi, attraverso la 
meditazione. L’esposizione a queste Zone Tributarie, anche se raramente ricordata, ha permesso a 
queste entità di trasferire una sembianza della Zona Tributaria non-fisica nel mondo tri-dimensionale 
della terra-earth.  

Queste prime creazioni fisiche riguardavano i valori spirituali ed erano spesso produzioni poetiche, 
artistiche, musicali e teatrali. Agli albori del ventunesimo secolo, esse uniranno arte, valori spirituali, 
tecnologia e scienza, e diverranno Zone Tributarie di grandissima importanza poiché prefigureranno il 
Gran Portale, e con questa prefigurazione creeranno la Struttura di Scoperta sulla terra-earth.  
 
Queste Zone Tributarie fisiche catalizzeranno le entità nate nel ventunesimo secolo come le Zone 
Tributarie non-fisiche non possono fare. Nello specifico, provocheranno una risonanza a livello sub-
molecolare attraverso la musica e l’arte che riconfigurerà i pattern proteici quadri-dimensionali del 
cervello e del sistema nervoso umano. In tal modo, il sistema nervoso riceverà e trasmetterà circuiti di 
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energia più elevata che permetteranno una sottile mutazione nella regione del cervello dove risiede 
l’intuizione, o sesto senso.  
 
C’è un sesto senso laddove il cervello diventa un organo della Mente Genetica invece che del corpo 
fisico di un’entità individuale. Questo è uno stato di coscienza separato dalla Sovranità Integrale poiché 
non è mantenibile. S’intravede solo per brevi istanti, ma in questi brevi attimi di tempo la Mente 
Genetica può trasferire idee, intuizioni e innovazioni che rendono possibile la scoperta del Gran 
Portale.  

C’è un deposito di conoscenza che venne inseminato nella Mente Genetica quasi undicimila anni fa dai 
WingMakers. Questa conoscenza è lo schema per la scoperta del Navigatore di Totalità. La Gerarchia 
umana si è avvicinata a questo Santo Graal attraverso gli sforzi dei suoi rappresentanti più sensibili. 
Noi, i WingMakers, abbiamo fatto di tutto perché abbiate successo. Nessun dettaglio è stato escluso o 
trascurato. Abbiamo intrapreso questo processo di transfer del sistema di energia su innumerevoli 
pianeti portatori di vita nel Grande Universo, e i vostri rappresentanti più sensibili avranno successo.  

Comunque, il Gran Portale non è di facile comprensione. Richiederà un’umanità istruita nei campi della 
cosmologia, della tecnologia e della scienza. È per questa ragione che le tecnologie medicali nel campo 
della mappatura genetica e neurale proseguiranno nel ventunesimo secolo per permettere una nuova 
intelligenza spaziale a chiunque la desideri. Se da una parte questa tecnologia medicale ad alcuni può 
sembrare una tecnologia artificiale, quindi non benvenuta, dall’altra sarà richiesta da molti della razza 
umana per comprendere il Gran Portale, e non dovrebbe essere temuta.  

Questa tecnologia accelererà la parte nel centro del cervello responsabile dei costrutti spaziali e 
multidimensionali, e dei processi di pensiero altamente astratto. Farà sì che il sistema di energia del 
Gran Portale sia comprensibile alla mente umana media e, pertanto, creduto come principio scientifico 
concreto come, per esempio, la forza di gravità.  

Il sistema di energia delle Zone Tributarie che prefigurano il Gran Portale sarà trasferito dai 
WingMakers ai vostri rappresentanti più sensibili agli albori del ventunesimo secolo. Queste Zone 
Tributarie si manifesteranno nel mondo tri-dimensionale della terra-earth, ma in effetti deriveranno da 
una dimensione non-fisica nota solo ai WingMakers e alla Sorgente Primaria. In un certo senso, queste 
Zone Tributarie sono echi di una realtà del vostro futuro che calano su di voi come un campo di 
energia che rende possibile il salto quantico richiesto dalla vostra specie per permettere al Navigatore di 
Totalità di incarnare pienamente lo stato umano.  

È ragionevolmente vero affermare che se l’umanità del vostro tempo credesse di essere un veicolo 
collettivo della Sorgente Primaria, dotato della SUA virtuosità esplorativa, si riconoscerebbe 
istantaneamente come i Wingmakers. È altrettanto vero che i WingMakers non esisterebbero se non 
avessimo avuto successo nel rendere visibile il Gran Portale all’umanità. Attraverso la nostra esistenza, 
l’umanità è certa del suo futuro. Quando tutte le calamità della Questo nuovo sistema di energia può 
essere portato nella vostra sfera personale. Quando credete: “io sono un frammento della Sorgente 
Primaria impregnato dei SUOI potenziali”, state attirando quell’intrinseco sistema di energia grazie a 
questo senso di connessione. Attirate nella vostra realtà un senso di connessione alla vostra Sorgente e a 
tutti gli attributi intrinseci. Ciò che credete non è separabile da voi, perchè il sistema di energia della 
credenza è assimilato nel vostro stesso sistema di energia e intessuto nel vostro spirito come un 
filamento di luce.  

Questi filamenti, però, devono essere numerosi altrimenti si spezzeranno, e il vostro sistema di energia 
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resterà nelle ombre della sopravvivenza e della conformità. Quando acquisirete la consapevolezza delle 
Zone Tributarie, acquisirete una visione più profonda dei nuovi sistemi di energia e come ancorare 
questi sistemi di energia al vostro. Esistono delle tecniche specifiche per intrecciare questi sistemi di 
energia con il vostro e, con il tempo, scambiare il vostro sistema di energia basato sulla sopravvivenza 
con il sistema di energia esplorativo dell’era in arrivo.  

Queste tecniche forniscono un mezzo che salda i sistemi di energia di sopravvivenza ed esplorazione, 
come se si creasse un passante che permette di attraversare l’abisso che separa i due campi energetici. 
Queste tecniche sono suddivise in tre categorie:  

 * Tecniche di Movimento Mente-Corpo  
 * Tecniche di Comprensione Mente-Anima  
 * Tecniche di Acquisizione Emozione-Anima  
 
MOVIMENTO MENTE-CORPO  

Questa tecnica prevede l’espressione di una musica sotto forma di movimento del corpo che focalizza 
la mente su un movimento fluido, improvvisato e ritmico del corpo. La mente segue il corpo, e il corpo 
segue la musica. La musica, in quanto principio organizzante, deve essere progettata per questo esplicito 
scopo o non condurrà al sistema di energia di esplorazione. Le composizioni musicali delle Camere da 
Diciassette a Ventiquattro di ognuna delle sette Zone Tributarie create dai WingMakers sono intese per 
questo scopo.  

Questa tecnica richiede la volontà determinata di seguire l’interpretazione del corpo nel sentimento 
della musica. Dovrebbe essere come entrare a occhi chiusi in un prato in piena primavera, sapendo che 
il vostro senso dell’olfatto vi guiderà verso i fiori. Allo stesso modo, la vostra mente deve fidarsi della 
capacità del vostro corpo di ascoltare la musica e catturare il senso di questo nuovo sistema di energia 
codificato all’interno del “campo” della musica.  

Collocando la mente nella posizione di seguace, essa dipende dal corpo nell’eseguire le interpretazioni 
di un movimento basato solo sulla musica. Pertanto la musica può penetrare direttamente nella mente e 
sincronizzarla a un nuovo sistema di energia. La musica genererà, come progettato, un movimento del 
corpo che è altamente energetico, complesso e ritmico, e che stimola il centro emozionale del cervello.  
 
Questa è una forma di meditazione insegnata dai WingMakers che testimonia la fiducia posta 
nell’intelligenza del corpo e la disponibilità della mente ad ascoltare questa intelligenza. È un filamento 
di questo nuovo sistema di energia esteriorizzato attraverso questa tecnica. Nella musica sono 
programmati dei portali che apriranno i centri emozionali del cervello a questa nuova energia e, una 
volta scoperti, sentirete un innegabile cambiamento nel vostro campo energetico. Il movimento del 
corpo indica l’esternazione del nuovo in diretta contrapposizione al vecchio. Dimostra la compatibilità 
dei due sistemi di energia e come si possa essere in entrambi i campi simultaneamente, con fiducia e a 
proprio agio.  
 
Non ci sono regole per questo movimento. Non è una danza coreografica con movimenti giusti  
o sbagliati. È un’espressione improvvisata del corpo che bypassa la mente e permette alla voce della 
musica di essere udita dall’intelligenza del corpo il più chiaramente possibile. Il corpo fisico diventa la 
vela al vento della musica, mentre la mente è lo scafo della nave. Chiarezza d’intenzione è tutto ciò che 
si richiede. Non vi è differenza qualitativa che conta oltre a questa.  
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Il processo di ancoramento richiede minimo un ciclo (sette espressioni) di ogni composizione dalla 
Camera Diciassette alla Ventiquattro. Per essere completato, un ciclo richiede un periodo di tempo 
approssimativamente di un mese. Quindi, ognuna delle sette espressioni per ogni singola Camera 
dovrebbe essere completata nel giro di trenta giorni. Può essere inferiore, ma non maggiore. Si 
raccomanda di non focalizzarsi su più di due Camere per ciclo.  

L’espressione di ogni particolare Camera dovrebbe cambiare nel corso delle sette espressioni. Questa 
progressione può avere variazioni radicali o semplici rifiniture; ciò dipende dallo sviluppo del corpo 
dell’entità, dalla sua spontaneità, dall’abilità di ascoltare la sottile stratificazione della musica e della sua 
focalizzazione del momento. Non solamente l’energia dei ritmi delle basse frequenze, o delle frequenze 
delle percussioni, anche le voci e le melodie possono parlare all’intelligenza del corpo.  

L’approccio è diverso dalla vostra forma artistica della danza per il fatto che ogni espressione delle otto 
Camere svilupperà l’intelligenza del corpo a riconoscere un sistema di energia esplorativa. Attiverà, di 
fatto, il radar naturale del corpo per questo sistema di energia, aiutando lo strumento umano a navigare 
nella nuova energia. Conferisce anche una certa fiducia nell’intelligenza del corpo, per cui non è 
importante il movimento del corpo nello spazio ma piuttosto come il corpo ascolta le vibrazioni e vi 
risponde.  

Un Grande Ciclo consiste in un minimo di cinquantasei espressioni, e il Grande Ciclo è il filamento 
fisico che genera la consapevolezza del nuovo sistema di energia nel corpo. È importante ancorare 
questa consapevolezza nel corpo, poichè l’intelligenza del corpo è l’intelligenza più istintiva dello 
strumento umano. Anche se avete consapevolezza nella mente e nell’anima, se essa non è presente nel 
vostro corpo, il cambiamento verso la nuova energia vi sarà impedito perchè il corpo graviterà 
istintivamente verso il sistema di energia basato sulla sopravvivenza.  

Ci sarà chi non si sentirà affatto a suo agio nel praticare le espressioni di questa tecnica. Siete stati 
programmati al fatto che il vostro corpo non possiede una sua intelligenza, perciò quando vi si dice di 
ascoltare e di esprimervi con l’intelletto del corpo, vi sentite troppo auto-coscienti anche È 
indispensabile ascoltare con il corpo, esprimersi con il corpo, e sentire con il corpo i movimenti dettati 
dalla musica. Quando giungete alla fine della vostra espressione, potete sedervi o rimanere in silenzio e 
ascoltare i riverberi che si producono in voi, e quindi trasmetterli all’intero strumento umano. Questo 
viene fatto visualizzando il corpo come un trasmettitore dell’energia generata dall’espressione, 
proiettandola nello strumento umano come una molla che viene finalmente liberata.  
Se non riuscite a procedere nel Grande Ciclo, potete ancora trovare gli strumenti per costruire il vostro 
ponte nelle altre due tecniche.  

COMPRENSIONE MENTE-ANIMA  

Questa tecnica prevede la conoscenza della nuova psicologia destinata a raggiungere l’umanità nel 
ventunesimo secolo. Questa psicologia integra la metafisica e le percezioni spirituali della Mente 
Genetica con la scienza del cervello e le influenze modellanti della cultura e della genetica personale.  

Le entità individuali acquisiscono il loro acume psicologico studiando i comportamenti e le relative 
conseguenze negli altri, per esempio nei membri della famiglia o negli amici. È il sottoprodotto di 
questo studio psicologico che aiuta a definire i limiti comportamentali di un’entità. Quando la psicologia 
ignora l’incomprensibile, la psicologia della specie si basa per lo più sui fenomeni del comportamento 
osservabile. Man mano che la psicologia evolverà, prenderà sempre più in considerazione l’interazione 
cervello, mente ed emozioni.  



 25 

L’incomprensibile è la Sorgente Primaria, la struttura e l’interconnessione della SUA creazione. La 
psicologia umana ha ignorato questo aspetto della condizione umana, avventurandosi soltanto fino allo 
stato di sogno che, come paragone, potrebbe equivalere allo stare in cima a una montagna per 
raggiungere il sole. La condizione umana viene considerata come non in contatto (untouched) con 
l’incomprensibile, eppure vi è dentro come un bruco nel bozzolo. Se il bruco non coinvolgesse il 
bozzolo, emergerebbe una farfalla?  

La tecnica di comprensione mente-anima focalizza la mente sull’incomprensibile attraverso l’uso di 
simboli visivi che sono appena fuori dalle zone di comfort intellegibili, per come sono presentate dalla 
psicologia umana. Investigando i simboli visivi tramite l’occhio-cervello, la mente può gettare 
un’occhiata nella consapevolezza della Sovranità Integrale e nella sua intrinseca e particolare psicologia.  

Un’entità può ottenere, attraverso uno scenario immaginativo basato su una Zona Tributaria, la 
comprensione della nuova psicologia. La tecnica è effettivamente astratta, ma molto efficace. In questo 
scenario visivo la mente diviene un’identità personale, e altrettanto l’anima. Insieme, queste due identità 
coesistono su un’isola altrimenti deserta. La mente scopre i simboli dei Dipinti delle Camere dei 
WingMakers e deve spiegarne lo scopo all’anima. La mente e l’anima non parlano lo stesso linguaggio, 
perciò la mente deve spiegare all’anima lo scopo dei simboli per via telepatica.  
 
Esaminate uno dei Dipinti delle Camere conducendo una completa analisi mentale. Una volta 
completata, potete prendere ora questa conoscenza e traslare la vostra comprensione all’anima, 
porgendole una comprensione senza parole. Ciò è altamente concettuale, ma è stato volutamente 
predisposto in tal modo, e le comprensioni che ne risulteranno saranno profonde e di vasta portata, in 
quanto mostreranno come la comprensione mente-anima opera al fine di arricchire la comprensione 
mentale dell’incomprensibile. La comprensione dell’incomprensibile non scorre dall’anima alla mente, 
ma piuttosto dalla mente che insegna a se stessa.  

Quando la mente afferra l’incomprensibile attraverso i simboli – sia che si tratti di formule matematiche 
o del linguaggio degli Dei – acuisce la lente della psicologia nel focalizzarsi sul personaggio invisibile 
dell’anima umana e sul sistema di energia che regola il suo comportamento nel mondo del non-tempo.  

Ed è qui che sta la difficoltà della nuova psicologia: si basa sul non-tempo, e qui la mente è muta e 
cieca. Usando la tecnica sopra citata, se osservate il Dipinto della Camera Due imparerete una nuova 
dimensione di tempo. Se analizzate il Dipinto della Camera Tre, otterrete la conoscenza di una nuova 
dimensione di spazio interiore. Se studiate il Dipinto della Camera Dodici, scoprirete una nuova 
dimensione di energia. Se esaminate il Dipinto della Camera Quattro, vi verrà insegnata una nuova 
dimensione della materia.  

Tutto questo è codificato all’interno di questi quattro dipinti, e può essere decodificato attraverso 
questa tecnica. Ricordate, nell’applicare questa tecnica, la mente è una personalità separata dall’anima ed 
è il suo istruttore. In questo esempio, la mente è la vela, il dipinto il vento e l’anima lo scafo della nave.  

Si raccomanda di ripetere questa procedura tre volte per ognuno dei quattro Dipinti delle Camere. 
Durante ogni dialogo tra la vostra identità della mente e l’identità dell’anima, registrate i vostri 
descrittori chiave (key descriptors) e cercate le connessioni tra loro. State descrivendo una dimensione di 
tempo, spazio, energia e materia che sfuma nell’incomprensibile. Una volta completata questa tecnica, 
scoprirete una nuova fiducia nella vostra abilità mentale di esprimere le profonde intuizioni della Mente 
Genetica. E inizierete a provare apprezzamento per il ruolo della nuova psicologia dove la mente 
acquisisce l’incomprensibile per diventare il Navigatore di Totalità, proprio come il bruco acquisisce il 
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bozzolo per diventare farfalla.  

ACQUISIZIONE EMOZIONE-ANIMA  

L’anima acquisisce risposte emozionali attraverso lo strumento umano. Le emozioni, per definizione, 
sono risposte a un evento temporale, un’energia, una memoria o un’aspettativa. La mente e il corpo 
condizionano in modo predominante le risposte emozionali, mentre l’anima osserva e acquisisce la loro 
essenza costruttiva di collegamento, di apprezzamento, e di una specifica e profonda comprensione.  

Il corpo e la mente acquisiscono dalle risposte emozionali anche un insegnamento ma, a differenza 
dell’anima, sono incapaci di discernere il costruttivo dal distruttivo, così sono più influenzati dalle 
risposte emozionali di rabbia, avidità e paura. Queste emozioni ancorano solidamente la mente al 
sistema di energia basato sulla sopravvivenza come null’altro nel mondo della creazione.  
 
Lo Spirito-essenza dello strumento umano, che lo guida verso la totalità con la Sorgente Intelligenza e, 
infine, con la Sorgente Primaria, viene emozionalmente personificato sotto forma di una voce. Questa 
voce viene udita nell’astrazione di una poesia progettata con un ritmo e una vibrazione di significato 
specifici.  

La tecnica di acquisizione emozione-anima si occupa di discernere la voce emozionale di una poesia 
con l’intenzione che la voce risuoni entro la vostra anima e liberi l’emozione che sorge dalla risonanza, 
lasciandola vagare da voi come un animale selvaggio liberato nel suo habitat naturale.  

Ci sono dieci poesie nel sito Ancient Arrow dei WingMakers progettate per l’applicazione di questa 
tecnica:  

 * Circle (Cerchio)  
 * Forever (Per Sempre)  
 * One Day (Un Giorno)  
 * Listening (Ascoltando)  
 * Afterwards (Poi)  
 * Of This Place (Di Questo Luogo)  
 * Warm Presence (Calda Presenza)  
 * Another Mind Open (Un’Altra Mente Aperta)  
 * Of Luminous Things (Di Cose Luminose)  
 * Like the Song of Whales (Come il Canto delle Balene)  
 
Ogni poesia colpisce una corda emozionale di sottile dissonanza.  

È la dissonanza che muove le risposte emozionali rendendole accessibili alle energie superiori dello 
strumento umano. Questa dissonanza non riguarda la rabbia, l’avidità o la paura, ma piuttosto i più 
sottili sentimenti della separazione, dell’abbandono e dell’incuria spirituale.  

L’acquisizione emozione-anima paga il tributo a questi sentimenti e cerca di porre nelle mani dell’anima 
le redini della dissonanza, assicurando così che le emozioni abbiano voce e influenza nella formazione 
del giudizio, della comprensione e del ragionamento dell’anima. Sono le silenziose emozioni della 
separazione e dell’abbandono che alimentano le emozioni stridenti di paura, avidità e rabbia. La poesia 
può portare alla luce queste silenziose emozioni e liberare la loro presenza all’anima; e, così facendo, 
permettere loro di essere onorate e, nel frattempo, comprese.  

Questa comprensione aiuta a diminuire la rabbia e la paura della mente e del corpo, che alienano lo 
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strumento umano dalla Sorgente Intelligenza e dalla manifestazione della coscienza del Navigatore di 
Totalità. Perciò la tecnica di acquisizione emozione-anima consiste nel seguire la traccia della voce delle 
dieci poesie sulle sottili emozioni di abbandono e separazione, permettendo a queste emozioni di 
emergere entro il proprio sè come fossero sul display della propria anima. Queste emozioni sono come 
corde che attirano le emozioni stridenti nella corrente della vostra vita e vi ancorano al sistema di 
energia della sopravvivenza. Potete eliminare o allentare le emozioni stridenti nella misura in cui potete 
eliminare o allentare le “corde” delle emozioni silenziose.  

Accertatevi che ciascuna di queste tre tecniche che potete praticare, sia praticata in nostra presenza. Voi 
non siete soli e non fallirete mai. Se i vostri risultati non sono come vi aspettate, abbandonate le vostre 
aspettative. Mettetele da parte e ponete il vostro obiettivo sul non avere alcun obiettivo o standard. 
Riconoscete anche che le manifestazioni e le modificazioni del vostro sistema di energia potrebbero 
rivelarsi in modi inaspettati e, pertanto, rimanervi in gran parte invisibili se avete posto delle aspettative 
sulla loro materializzazione.  

È volutamente progettato che ci sia uno sforzo nell’effettuare questo cambiamento, sia come specie che 
come individuo. Come specie, l’umanità deve riuscire a impostare gli appropriati strumenti della 
tecnologia per sintonizzare lo strumento umano, per permettere al Navigatore di Totalità sia di 
dimorare che essere al comando dei centri del cervello, del sistema nervoso e delle produzioni 
subconsce delle radici ancestrali. A una specie umanoide occorre l’equivalente di 5.200.000 anni per 
evolvere alla soglia del Gran Portale.  
 
Come individuo, le tecniche sopra esposte permettono un’immersione intenzionale in una Zona 
Tributaria, laddove un individuo può trasformare il suo sistema di energia che, a sua volta, trasforma le 
sue credenze ed esperienza della vita. Ciò nonostante, per quanto efficacemente un individuo applichi 
queste tecniche, non raggiungerà la scoperta del Gran Portale attraverso i suoi soli sforzi. Il Gran 
Portale è una scoperta dell’umanità. Il Gran Portale è il punto culminante di scienza, arte e tecnologia 
che operano all’unisono, focalizzate nell’ambito esplorativo di cosmologia e metafisica.  

La maggioranza degli umani sono stati cresciuti sulla premessa del karma o del destino. È tempo di 
capire che queste dottrine, pur essendo entrambe valide, sono messe in ombra dalla realtà dello Schema 
di Esplorazione. Mentre il karma o il destino possono spiegare l’esperienza della vita di un individuo, la 
Sorgente Intelligenza orchestra la specie – sin dalla sua primissima comparsa sul pianeta – a scoprire il 
Gran Portale e a stabilirne la supremazia sul pianeta.  

Il Gran Portale diviene allora il segnale che attira il sistema di energia galattico al pianeta e lo connette al 
network dell’energia galattica. Quando accade, la specie non è più una specie su base planetaria. Il 
genere umano sarà intergalattico nel suo raggio di esperienza e ambito di influenza.  

L’individuo può partecipare a questa orchestrazione di energie, essendo consciamente allineato e di 
supporto ai cambiamenti richiesti per realizzare la scoperta del Gran Portale, oppure può scegliere di 
vivere la vita nel sistema di energia basato sulla sopravvivenza ed essere sospinto verso il Gran Portale 
con i suoi compagni umani. Non è il destino e neppure il karma ad attirare la specie umana all’orlo del 
Gran Portale. È la stringa d’evento della Sorgente Primaria e, quindi, l’esito di ogni pensiero e azione 
umana è un elemento di questo viaggio.  

Testo originale: https://www.wingmakers.com/content/philosophy/  
Traduzione: Paola per www.StazioneCeleste.it  
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Equinozio Marzo 2017: Il Nuovo Inizio e lo "Spazio Vuoto" 

L’Arcangelo Michele attraverso Celia Fenn 

E così, Amati, vi state avvicinando al primo equinozio del 2017. Al nord sarà un potente Equinozio 
di Primavera e al sud l'Equinozio d'Autunno. L'Onda di Luce Diamante che viene rilasciata nel 
periodo dell'Equinozio aumenta d'intensità, preparandosi a portare più illuminazione e radianza alla 
Terra. 

Allo stesso tempo, però, c'è una sensazione di vuoto, di niente che va avanti, il che si traduce in 
frustrazione, rabbia e impotenza per molti di voi. 

C'è una direzione, una ragione per questo. Quando entrate in questo nuovo ciclo di Tempo e 
Cambiamento, ci sono momenti d'intensa attività e movimento e altri in cui vi viene dato uno spazio 
per "respirare" e pensare da dove siete venuti e dove desiderate andare con la Creazione della vostra 
Realtà. 

Ecco dunque che in questo momento siete in un "circuito d'attesa", dove avete l'opportunità di 
allinearvi più da vicino con ciò che desiderate creare mentre vi preparate per il Radiante Tsunami di 
Luce Diamante che si riverserà sul Pianeta a luglio e ad agosto di quest'anno e che culminerà 
nell'Eclissi alla fine di agosto. 

Lo Spazio Vuoto e il suo Scopo nella vostra Trasformazione 

Nel Linguaggio di Luce del Movimento Planetario questo "Spazio Vuoto" è rappresentato da 
Venere e Giove retrogradi. 

Venere è l'Energia Luminosa dell'Amore, della Bellezza, del Denaro e delle Relazioni e vi viene 
dato tempo per considerare e riconsiderare proprio queste questioni prima di andare avanti. Venere 
è in moto retrogrado dall'Ariete, la prima casa, ai Pesci nella dodicesima casa e descrive l'arco a 
ritroso mentre il Nuovo Inizio viene messo "in attesa" per permettervi di mettervi alla pari con voi 
stessi e assicurarvi di essere completamente allineati con i vostri sogni e desideri e le Creazioni 
della vostra Nuova Realtà. Venere tornerà in moto diretto soltanto a metà aprile e ritornerà in Ariete 
soltanto alla fine di aprile, così mentre il pianeta dell'Amore e dell'Abbondanza danza sulla soglia 
del Nuovo, a voi verrà data l'opportunità di assicurarvi di essere veramente focalizzati con 
intenzione sulle creazioni che si allineano con il vostro Cuore e la vostra Anima. 

L'energia di Giove, quella dell'espansione, è in moto retrogrado in Bilancia fino ai primi di giugno. 
La Bilancia rappresenta anche il Matrimonio così come le imprese Creative, sembra perciò 
verosimile che le relazioni e gli impegni creativi non saranno in grado di espandersi in nessun modo 
significativo fino a metà anno, quando sarete pronti a balzare in avanti con l'onda di luce che 
arriverà a metà anno con la Porta del Leone. 

Perciò, Amati, con questi Corpi Planetari che agiscono da freno su qualunque significativo 
movimento in avanti, può sembrarvi di essere in uno "spazio vuoto", dove niente va avanti e vi 
sentite un po' frustrati e incerti. 

Questo è come dovrebbe essere e tutto è in Ordine Divino. Per voi è proprio il momento di 
assicurarvi veramente di star creando in allineamento con la vostra nuova Firma Energetica 
Multidimensionale e non nello schema della vecchia energia. 
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È un perfetto periodo di tempo per riposare un po', per meditare, per creare e per trovare 
gentilmente la propria strada in avanti in nuovi progetti e sfide. 

Amati, per favore, resistete alla tentazione di riempire questo Spazio Vuoto con il caos, il rumore e 
il dramma. Quando si confrontano con un'interruzione o una pausa di riflessione, molte persone 
diventano ansiose e inquiete e sentono il bisogno di riempire il vuoto con del dramma e il dramma 
porta sempre con sé vecchi schemi e vecchie storie di vittimismo che vi daranno un altro po' di 
carica emozionale per passare il tempo. 

Adesso è il momento di lasciare andare quel bisogno, che sia per drammi relazionali, questioni 
economiche o caos politico o comunitario. Entrate nella vostra Maestria riuscendo a riconoscere il 
caos e il rumore e a scegliere di essere in uno spazio tranquillo e contemplativo dove poter sentire le 
esortazioni della vostra Anima e Spirito che provengono dalle Dimensioni Superiori della 
Coscienza ed esprimono le Qualità più Elevate della Pace, dell'Amore, dell'Armonia e della 
Creatività.  

Siate consapevoli che quando l'importante movimento in avanti riprenderà a metà anno, sarete in 
una posizione migliore per affrontare le potenti energie creative e cocreare i sogni e i desideri del 
Cuore e dell'Anima. 

Non c'è bisogno di sentirsi intrappolati nell'ansia e nella frustrazione. Abbiate semplicemente 
fiducia che tutto va avanti come dovrebbe. 

Gruppi Animici, Famiglie Animiche e Tribù delle Stelle 

Questo periodo di "spazio vuoto" e pace interiore è anche un periodo di tempo molto attivo sulle 
Dimensioni Superiori di luce. È lì che c'è un'importante energia di movimento all'opera. I vostri 
Gruppi Animici, Famiglie Animiche e Tribù delle Stelle stanno stabilendo nuove connessioni e 
nuove comunità per meglio servire i vostri interessi quando le energie cominceranno ad andare 
nuovamente avanti. 

I Gruppi Animici sono composti da riunioni di anime "risonanti" le cui Firme Energetiche sono 
compatibili, e che in questo momento sono attratte una all'altra. La loro attrazione si basa sulle loro 
intenzioni e le loro missioni animiche nella Nuova Realtà. Quando avviate un nuovo progetto o un 
nuovo Ciclo Temporale, anche solo a livello intenzionale, create un'energia che attrarrà altri che 
stanno avviando energie simili o uguali. L'attrazione è il modo di Dimensione Superiore per far 
riunire questi gruppi di Anime che possono sostenersi e aiutarsi l'un l'altra nella manifestazione dei 
loro sogni e passioni nella Nuova Realtà. Quindi, quando vi sposterete in una nuova espressione del 
lavoro della vostra anima, inizierete a vedere di essere attratti a nuove persone con diversi progetti e 
imprese, a seconda di dove la vostra Anima e Spirito vi conducono. 

Le Famiglie Animiche sono gruppi più grandi che condividono un'intenzione comune nella Nuova 
Realtà. La maggior parte di voi appartiene alla Famiglia dei Custodi e dei Protettori della Terra. Voi 
siete Famiglia di Luce, Operatori di Luce e Guerrieri di Luce che sono qui per essere nella Nuova 
Realtà e lavorare con la Terra nel suo processo di Trasformazione e Ascensione. 

Come "Famiglia" di Anime Evolute, è compito vostro agire e vivere la Nuova Realtà nelle scelte 
che fate nella vita di tutti i giorni. In questa Realtà di Quinta Dimensione non è più possibile vivere 
una vita egoista e isolata. Siete tutti parte della stessa Terra e sebbene possiate avere accesso a 
livelli differenti di coscienza o "dimensioni", avete comunque bisogno di vivere in modo radicato. 
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Come Famiglia Animica è vostro compito "modellare" la Nuova Realtà, con la sua enfasi sul 
Servizio agli Altri, sull'Unità e sulla Creatività, l'Armonia, l'Amore e la Compassione. 

Il modo per realizzare tutto questo, Amata Famiglia di Luce, è quello di usare questo "spazio vuoto" 
come un momento per focalizzarsi sulla propria Realtà Interiore e sul raggiungere la Pace Interiore, 
l'Armonia e l'Accettazione. È anche un momento per accedere alla propria Creatività e di affinare le 
proprie abilità come Custodi della Terra ed Esseri Creativi che possono manifestare attraverso la 
creazione personale. 

Le vostre Tribù delle Stelle sono gli Angeli ed Esseri di Luce che sono le vostre Famiglie Animiche 
sui Livelli Superiori di Coscienza. Proprio in questo momento, è in atto una grande riunione delle 
vostre Tribù delle Stelle mentre si preparano a sostenere quelli di voi che sono incarnati qui sulla 
Terra nelle vostre Missioni Animiche mentre create la Nuova Terra. 

Amata Famiglia, siate consapevoli di non essere soli durante questa Transizione e questi potenti 
cambiamenti. Siete sempre amati e sostenuti dalla Tribù delle Stelle e dagli Esseri Angelici di Luce. 
Il vostro tempo sulla Terra è un'intensa Avventura di Luce per tutta la vostra Famiglia e Tribù delle 
Stelle che sono sempre presenti per aiutarvi dalle Dimensioni Superiori. 

  

Vivere Semplicemente: La Chiave per il Flusso Creativo 

In questo tempo di "Spazio Vuoto" è anche un buon progetto iniziare a imparare come vivere in 
Modo Semplice. 

Questo non significa vivere senza abbondanza, o vivere nella povertà e mancanza. Al contrario, 
significa vivere nell'abbondanza, ma facendo scelte che dimostrino discernimento e abilità creative. 

Nella vostra cultura della vecchia energia, avevate imparato a mettere sullo stesso piano 
l'abbondanza con la produzione e il consumo di molte cose di "valore". E per un po' questo è stato 
realizzato. In questa Nuova Realtà, però, siete diventati consapevoli delle conseguenze di tale stile 
di vita, dal punto di vista di nuocere alla Terra stessa e generando numerose classi di persone che 
non hanno accesso alle cose fondamentali per vivere. Quindi, come una coscienza evoluta, è vostro 
compito dimostrare di capire queste questioni e di poter vivere in un modo più semplice, più bello e 
armonioso. 

Amati, forse in questo periodo di tempo tranquillo potreste ripensare alla vostra vita e a decidere di 
stabilire un Flusso più Creativo semplificando la vostra vita e l'ambiente. Quali cose materiali 
potreste lasciare andare che potrebbero essere usate da altri e che per voi non sono più necessarie 
per sentirvi a vostro agio? 

Quali cambiamenti potreste apportare nella vostra casa che vi farebbero sentire più un senso di 
armonia e flusso? 

Come potete esprimere la vostra Creatività nell'Ambiente di Casa, anche se è una stanza soltanto? 

Amati, siate consapevoli che quando avete molta "roba" in giro a raccogliere polvere e non viene 
utilizzata, create blocchi fisici al flusso dell'energia. Diventa più difficile pensare e vivere in modo 
creativo perché il movimento è bloccato dal "vecchio". In natura, i cicli delle stagioni vi insegnano 
l'inizio (primavera) verso l'abbondanza (estate) e poi il rilascio e il lasciare andare (autunno e 
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inverno). Perciò, anche nella vita c'è un tempo per il rilascio e il lasciare andare per dare inizio a un 
nuovo ciclo. 

Il periodo dell'Equinozio è un momento meraviglioso per sottoporsi a un processo personale di 
rilascio per creare un potente Flusso Creativo che vi permetterà di fluire con le energie che 
arriveranno a metà anno. 

Sforzatevi di vivere un modo semplice, eppur ricco e abbondante. Sforzatevi di essere creativi, in 
pace, armoniosi e amorevoli in tutto quello che fate mentre vi dirigete verso la potente Onda di 
Luce di metà anno. 

Lasciate che l'Onda dell'Equinozio sia l'energia necessaria per Rilasciare, Depurare, Ripulire e 
focalizzare il Flusso Creativo nella creazione della vostra personale e meravigliosa Nuova Realtà. 

 

 

Originale in inglese: http://www.starchildglobal.com/channels-and-articles/march-equinox-2017-the-new-beginning-
and-the-empty-space/ 

Tradotto da Susanna Angela per Stazione Celeste 
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I Portatori di Presenza 
canalizzati da Paola Borgini 

 

Il Libro del Sano Pensiero 
 

Trascrizione della Prima Sessione di Channeling 
Registrata lunedì 14 marzo 2017 

 

Benvenuti, amati fratelli! 

Vi prendiamo per mano adesso e vi facciamo entrare in un territorio che non 
conoscete fino in fondo. Vi preghiamo da adesso in poi, e per tutto il tempo che 
resterete con noi in questo lavoro, di riporre la vostra fiducia nella nostra voce, nelle 
nostre parole, nella nostra frequenza… 

Bene, ci presentiamo noi siamo delle guide che arrivano da mondi invisibili e che 
usano lo strumento del Verbo non tanto per comunicare con voi, ma per farvi 
accorgere della luce che siete. 

Ci potete chiamare con questo nome: I Portatori di Presenza e adesso vi spieghiamo 
il perché abbiamo scelto queste esatte parole per farci riconoscere da voi; è bene 
sapere che esiste un articolo, l’articolo “i”, e questo vi fa già capire che (per un 
fenomeno che non riuscite a spiegarvi, ma che sentite come vero) noi siamo l’Uno 
che parla per molti; questo Uno che parla per molti potrebbe essere anche solamente 
un’unità che sa di essere composta da più parti… è così anche per voi, amati fratelli: 
se volete prendere per mano il vostro mentale e, attraverso il vostro mentale (e cioè 
attraverso l’emanazione del vostro pensiero) dirigere in un modo corretto – e quindi 
sano – la vostra vita… occorre che voi riponiate tutta la fiducia che avete nella nostra 
voce e da subito sappiate che siamo l’uno lo specchio dell’altro. 

Ora noi siamo assolutamente certi e consapevoli e viviamo questo come la nostra 
verità continua di essere i portatori di questa unità e dal momento che il mezzo 
attraverso il quale si esprime questa unità è l’amore noi diventiamo presenza. 

Questa è l’introduzione per spiegarvi come avverrà questo lavoro con noi, composto 
da numerose sessioni di insegnamento, questa è l’introduzione a questo libro che vi 
aiuta a prendere per mano il vostro mentale – e quindi il vostro pensiero – e a dirigere 
la vostra vita nella maniera corretta e nella maniera più sana.  

Vi spieghiamo adesso perché abbiamo usato questi due aggettivi ["corretta" e "sana"], 
perché qui è necessario starci con un corpo che sia prima di tutto vissuto nella 
maniera corretta dall’unità che siete e quando il vostro corpo viene vissuto nella 
maniera corretta è un corpo che splende nella sua sanità. 

Cosa fate quando state in una condizione di mancanza di sanità, di mancanza di 
salute? Badate bene che noi non abbiamo usato la parola "malattia" e vi preghiamo da 
adesso in poi di non usarla nemmeno voi (fate questo attraverso un atto di fiducia nei 
nostri confronti) perché le parole, amati fratelli, non solamente hanno un significato, 
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non solamente esprimono qualcosa, ma emettono energia e quell’energia che 
emettono non è un’energia che venga distrutta, ma rimane e così voi potete scegliere 
di dire "amore" o di dire "odio", potete scegliere di dire "guerra" o di dire "pace" e 
qui è necessario scegliere di smettere di dire la parola "malattia" e cominciare a 
pensare in termini di "salute" come a qualche cosa che ha bisogno di stare nel vostro 
corpo al cento per cento e quando non c’è e scende al novanta e scende all’ottanta e 
scende al settanta allora, diminuisce e quindi c’è più o meno salute. Ma non pensate 
che questo sia un libro che parla di guarigione fisica, no, questo è un libro che parla 
del vostro mentale, e parla del vostro mentale come dello strumento che contiene e 
produce pensiero, quindi occorre che questo strumento sia sempre in ottima salute per 
produrre un pensiero che vi faccia condurre la vostra vita nella maniera corretta. 

La maniera corretta di condurre la vostra vita è da subito essere assolutamente certi 
che voi abitate in un corpo, che voi siete quel corpo, che quel corpo ha i suoi bisogni, 
ha le sue pulsioni e che soprattutto quel corpo è al vostro servizio. 

Al servizio di chi? O meglio, al servizio di cosa? Al servizio della vostra anima? 
Questa non è la risposta corretta, questo corpo è al servizio di ciò che siete in questo 
esatto momento e quando voi riconoscete quel corpo, istintivamente, voi riconoscete 
di essere un’unità di una parte che non possiede fisicità, ma che si esprime attraverso 
quella. 

Questa è una premessa di basilare importanza e deve essere spiegata nella maniera 
più dettagliata e possibile è per questo che chiediamo al nostro canale di farsi da parte 
con il suo mentale che qui sta intervenendo in maniera prepotente e sta pensando 
incessantemente: "Sarò all’altezza di tutto questo?" 

Ora per amore della verità – che noi non possiamo non dire – prendiamo per mano il 
nostro canale Paola e la invitiamo a fare un respiro profondo, le rinnoviamo il nostro 
saluto e le ricordiamo che qui, con noi, lei è sempre la benvenuta e in queste, che 
sono sessioni di insegnamento, non ci sono premi e non ci sono lodi e non ci sono – e 
deve essere ben chiaro a tutti – nemmeno mete da raggiungere: alla fine di un 
percorso con noi, che si srotola attraverso canalizzazioni che sono sessioni di 
insegnamento, non c’è una laurea, non c’è una promozione, ma c’è successivamente 
la scuola della vita vissuta attraverso l’esperienza di aver acquisito conoscenza da un 
mezzo che parla attraverso la voce di uno di noi, ma che non è quella voce. 

Certamente, come nel nostro libro sulle emozioni, l’esperienza è nel riconoscere e 
imparare a gestire le emozioni; certamente "l’esperienza" è fare esperienza di una 
nuova frequenza o meglio vibrazione del piacere sessuale come vi abbiamo invitati a 
fare nel nostro libro sulla nuova sessualità e anche qui l’esperienza è finalmente 
quella di avere un pensiero sano ed è per questo che il titolo di questo libro è Il Libro 
del Sano Pensiero. Ma sappiate che, prima di tutto questo, c’è "l’esperienza" di 
ricevere un’esperienza da qualche cosa che parla attraverso la voce di un vostro 
fratello, ma non è la sua voce. 
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Per la fiducia che c’è tra di noi e che qui è di basilare importanza, perché a volte ci 
toccherà scuotere il tappeto sul quale appoggiate i piedi e più farete resistenza e più ci 
sarà bisogno di scuoterlo in modo forte; quindi per la fiducia che c’è e ci deve essere 
– e della noi vi ringraziamo – tra noi e voi, è bene sottolineare da subito e con 
chiarezza che noi parliamo attraverso la voce di un vostro fratello, ma noi non siamo 
quella voce. 

Noi siamo,in un tempo che non conosce né prima né dopo, portatori di presenza e, 
attraverso l’esperienza della nostra eternità, ci possiamo definire con voi I Portatori 
di Presenza e c’è differenza perché tutti quanti voi siete portatori della vostra 
presenza, ma insieme come umanità, in maniera collettiva, ancora non avete scelto di 
fare quel passo che vi fa chiamare con verità: I Portatori di Presenza. 

Ci specchiamo con amore gli uni negli occhi degli altri e così deve essere… Capite, 
amati fratelli? Lasciate che il vostro mentale si acquieti, si metta a riposo, si rilassi, 
abbandoni le sue rigidità, le rigidità di quello che voi chiamate "corpo mentale", ma 
altro non è che lo strumento che avete nel corpo attraverso il quale voi costruite la 
vostra vita in una maniera che può essere più o meno corretta, più o meno sana… ed 
ecco che il tappeto sul quale voi appoggiate i piedi già ha fatto la prima mossa, 
perché le vostre cellule hanno riconosciuto la verità manifestata di ciò che vi stiamo 
dicendo e ciò che vi stiamo dicendo è che il vostro mentale è uno strumento che 
risiede nel vostro corpo. Punto. 

Non è qualche cosa che c’è al di fuori di voi? No mai! Non è qualche cosa – 
soprattutto, per come siete fatti con questo esatto corpo – che possa risiedere al di 
fuori di voi, ma è qualcosa di potente, è qualche cosa di così potente che sfugge al 
vostro controllo conscio, perché il vostro mentale sempre dialoga con la parte conscia 
e la parte inconscia di voi… 

Non mettiamo troppa carne al fuoco oggi, questa è solamente l’introduzione a Il libro 
del sano pensiero e, come in tutte le nostre introduzioni, noi all’inizio tastiamo la 
vostra frequenza, ci accorgiamo a che punto siete nella vostra considerazione sul 
piano del vostro mentale – in questo caso – e di lì partiamo in un lavoro che è 
solamente una calibrazione per arrivare poi al cuore del lavoro insieme, cioè delle 
vere e proprie sessioni di insegnamento. 

Perché un libro? Perché non invitarvi a fare dei seminari con noi?Delle classi di 
insegnamento reali… Perché un libro cartaceo? (Che, in questo caso, contiene anche 
la possibilità di ascoltare le registrazioni dal vivo, così come sono state ricevute, e 
questa è la ricchezza ulteriore che i vostri fratelli, i nostri canali, fanno a tutti quanti). 
Perché un libro e non un percorso che vi vede impegnati in più week end, che vi vede 
impegnati in più livelli? Perché il libro è la maniera più semplice e, nello stesso 
tempo, più potente di lavorare con lo strumento del Verbo, perché il libro contiene 
parole e, in questo caso, parole che risuonano solamente nella Verità, e qui inizia la 
prima parola con l’iniziale maiuscola di questo testo…  
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Quindi un libro contiene l’energia del Verbo e noi è con quella che operiamo… 
operiamo con l’energia del Verbo perché voi siete Verbo, amati fratelli, voi siete 
Verbo! Lo sapete, sì? Ve lo ricordate ancora? Ve lo dite ogni mattina appena svegli 
meravigliati di stare ancora in un’altra giornata, capaci di vivere la vostra vita perché 
siete il Verbo? 

Ve lo ricordiamo noi e vi aiutiamo perché mentre tastiamo la vostra frequenza ci 
accorgiamo che alcuni accordi sono stonati, alcuni tasti del pianoforte suonano una 
nota leggermente più acuta e ve lo ricordiamo e vi aiutiamo a ricalibrarvi nel modo 
più semplice che ci possa essere e cioè attraverso questa frase: 

  

Io Sono il Verbo e così stabilisco. 

  

Alla fine di questo lavoro insieme, se avrete scelto di esserci fino in fondo… perché 
vi ricordiamo che – l’abbiamo appena detto – il tappeto sul quale appoggiate i piedi e 
che non sapete di avere, subirà dei forti scossoni e per cui può essere che vi venga 
voglia di abbandonare, di lasciarvi tutto alle spalle e di continuare con il vostro 
mentale che non è sano al cento per cento ma è conosciuto. . Alla fine di questo 
lavoro voi sarete un pianoforte accordato in maniera perfetta che emette un pensiero 
capace di farvi condurre la vostra vita nella maniera corretta e quindi in una maniera 
sana. 

[Ricordiamo ai nostri canali che il titolo di questo libro è Il Libro del Sano Pensiero e 
questa sessione di insegnamento di oggi è l’introduzione a questo libro.] 

Ora questa introduzione durerà tutto il tempo che è necessario affinché il nostro 
canale Paola riesca a scivolare in questo lavoro con noi col suo cento per cento. Non 
c’è fretta, amati fratelli, mentre lei imparerà a scivolare con noi in questo lavoro al 
cento per cento, imparerà che nella vita si può nascere senza passare attraverso la 
sofferenza e mentre lei farà questo lavoro voi potrete specchiarvi nella sua esperienza 
e trarre giovamento da questo… 

Riconoscere che siete posseduti da un mentale (e qui "siete posseduti da un mentale" 
sono le giuste parole) è il primo ostacolo da spazzare via. Siete posseduti da un 
mentale ed è una cosa che conoscete, è una cosa certa, ma non è la Verità; essere 
posseduti dal vostro mentale significa far vivere il vostro corpo in una condizione di 
poca salute, significa far fare al vostro corpo il doppio del lavoro, significa quindi che 
tutta l’energia che il vostro corpo riceve attraverso il respiro dal campo divino – nel 
quale siete tutti quanti immersi senza nessuna eccezione – non vi nutre in una 
maniera ugualmente distribuita e questo crea poco equilibrio e questo non vi fa vivere 
nella maniera corretta. 

Bene, amati fratelli, questa è la premessa, questo è ciò che ci aspetta, questo è il 
lavoro da fare insieme con pazienza, ma con tutta la vostra maestria. Perché quando il 
tappeto che avete sotto i piedi non ci sarà più, voi desidererete aggrapparvi a qualche 
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cosa che già conoscete, perché in questo lavoro insieme noi andremo a prendere 
anche la vostra immaginazione, che viene tenuta nascosta, relegata, che non viene 
mai chiamata in causa per costruire la vita, e alla vostra immaginazione regaleremo 
autostima in maniera tale che possa fare un passo in avanti e risanare la meraviglia 
dell’essere umano che siete. 

Quando voi nascete, e aprite gli occhi sul mondo, voi non sapete bene che cosa vi 
aspetta, certamente nei vostri geni sono contenute e vengono usate le informazioni 
che vi servono per riuscire ad aprire gli occhi sul mondo. Ma dopo, amati fratelli, è 
affar vostro e noi vi diciamo che quando aprite gli occhi sul mondo la facoltà 
attraverso la quale voi vedete è l’immaginazione. 

E mentre sentiamo che il nostro canale Paola comincia a scivolare in questo lavoro 
con noi perché ha riconosciuto il tappeto che ha sotto i piedi noi, ancora una volta, 
dal nostro cuore, vi diamo il benvenuto in questo spazio insieme. 

Tra un po’ chiederemo al nostro canale di fare uno stop per riprendere la prossima 
volta e dal momento che in questa introduzione occorre dare delle note anche 
tecniche perché poi quando arriveremo nelle vere e proprie sessioni di insegnamento 
non ci sarà più il tempo di perderci in questi particolari, vi diciamo che quando 
sentite la parola "stop" il lavoro continua e quindi è bene mettere il vostro tempo 
lineare a disposizione di questa esperienza; questo non significa ignorare la vostra 
vita, ignorare cosa state facendo, smettere di andare al lavoro o cose simili… questo 
significa sapere che il vostro tempo lineare è prima di tutto a disposizione della vostra 
salute e farà tutto ciò che occorre fare perché voi entriate al cento per cento in questa 
frequenza di salute che pochi di voi conoscono veramente, fino in fondo. 

Ricordandovi quindi che anche quando sentirete o leggerete la parola "stop" questo 
lavoro non cesserà, ma vi farà compagnia, come l’amico invisibile che vi faceva 
compagnia quando eravate bambini noi, vi diciamo che adesso questo è uno stop e 
questi sono i nostri più amorevoli saluti. 

Stop. 

 
 
Nota: 

  
Il Libro del Sano Pensiero, sarà disponibile nella primavera 2018, a giugno 2017 uscirà 
Riconoscere e gestire le Emozioni Scatenanti nella vita di ogni giorno e a dicembre 2017 il 
Libro della Nuova Sessualità.  
 
Gli audio delle canalizzazioni che compongono i libri de I Portatori di Presenza canalizzati da 
Paola Borgini, vengono condivisi con gli iscritti alla News-letter, prima ancora dell'uscita dei 
libri cartacei. Chi è interessato al lavoro trasmesso da I Portatori di Presenza, è invitato ad 
iscriversi alla News-Letter.  
Qui le istruzioni per iscriversi. 

 


